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自 由 民 主 党 ３番 渡 邊 哲 也

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 震災・原発事故からの復興について

１ 震災から１０年を迎え、福島の未来を託す子どもたちへ 知 事 政 策 調 査 課

の知事の思いを尋ねたい。

２ 避難地域の復興・創生にどのように取り組んでいくの 避難地域復興局 避難地域復興課

か、県の考えを尋ねたい。 長

３ 県は、福島ロボットテストフィールドを活用し、ものづ 商工労働部長 産業人材育成課

くり産業を担う若い人材の育成にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

４ 県は、子どもの心をケアする新たな拠点の設置に向け、 こども未来局長 児 童 家 庭 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、より良い入札制度とするため、新年度に向けてど 総 務 部 長 入 札 監 理 課

のように見直していくのか尋ねたい。

二 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 県は、感染者の後遺症について、どのように認識してい 保健福祉部長 地 域 医 療 課

るのか尋ねたい。

２ 県は、看護職員の確保にどのように取り組んでいくのか 〃 医療人材対策室

尋ねたい。

３ 県は、旅館・ホテルへの観光誘客にどのように取り組ん 観光交流局長 観 光 交 流 課

でいくのか尋ねたい。

三 アフターコロナ対策について

１ 県は、子ども食堂の支援にどのように取り組んでいくの こども未来局長 こども・青少年

か尋ねたい。 政策課
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２ 県は、新規高卒者の県内就職に向けた支援にどのように 商工労働部長 雇 用 労 政 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

四 健康長寿県づくりについて 保健福祉部長 健康づくり推進

課

県は、コロナ禍における高齢者の社会参加の促進にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

五 安全で安心な県づくりについて

１ 犯罪被害者等支援に関する条例を制定すべきと思うが、 生活環境部長 男 女 共 生 課

県の考えを尋ねたい。

２ インターネット上において個人情報が盗まれる、いわゆ 警 察 本 部 長 警 察 本 部

るフィッシング被害の防止について、県警察の取組を尋ね

たい。

六 教育・文化振興について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、川俣町の前田遺跡の文化財としての価値

をどのように評価しているのか尋ねたい。


